

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adametz

8. März 1949

Blatt 231

Friseure gastieren in der Modeschule =====

Die Meister der Wiener Frisierkunst haben sich für eine enge und intensive Zusammenarbeit mit der Modeschule der Stadt Wien entschlossen. Sie wollen halbjährlich zu den Schülerinnen von Schloß Hetzendorf kommen und ihnen die letzten Neuigkeiten auf dem Gebiet der Modefrisur zeigen. Gestern abend fand im Klubheim in der Königseggasse das erste Schaufrisieren statt. Zu den von den Schülerinnen kreierten Nachmittags-, Sport-, Abend- und Cocktailkleidern wurden die neuesten Schöpfungen der Haarkünstler für das kommende Frühjahr vorgeführt. Die Frauenhaare werden kürzer, die Frisuren sind hochgesteckt und bei großen Abendkleidern mit Federn geschmückt. Lange und wallende Haare sind in Ungnade gefallen.

Die von der Akademie der Frisierkunst Österreichs dem Klub der Friseurmeistersöhne und -töchter Wiens und der Vereinigung der prominenten Friseurgehilfen Österreichs vorgeführten Modelle fanden bei den Modeschülerinnen allseitige Anerkennung. Das große Interesse für die erste Begegnung unseres Modenachwuchses mit der Frisierkunst berechtigt zur Hoffnung, daß sich die Zusammenarbeit der beiden Branchen zum Vorteil des heimischen Kunstgewerbes noch enger gestalten wird.

Versäumte Pflichtschuljahre werden nachgeholt
=====

Die Aktion "Jugend am Werk" hat mit der Errichtung der Hauptschulkurse den Wiener Jugendlichen eine ausgezeichnete Gelegenheit zum Nachholen der versäumten Pflichtschuljahre geboten. Dieser Tage haben wieder 18 Schülerinnen und 5 Schüler im Alter von 15 bis 19 Jahren im Heim der Aktion, Wien 16., Liebhartsgasse 56, nach zehnmonatigem Kursbesuch die Abschlußprüfungen mit Erfolg bestanden. Die Kurse, die von erfahrenen Pädagogen geleitet werden, erfreuen sich eines immer stärkeren Besuches.

Magistratsabteilung für Transportlenkung wird aufgelöst
=====

Im Laufe des vergangenen Jahres wurden durch den Abbau der Aufgaben der Transportlenkung die Geschäfte der Magistratsabteilung 47 stark reduziert. Es ist auch nicht mehr notwendig, die übrigbleibenden Agenden durch eine eigene magistratische Dienststelle durchführen zu lassen. Der Wiener Stadtsenat hat deshalb heute auf Antrag von Magistratsdirektor Dr. Kritscha beschlossen, die Magistratsabteilung 47 als selbständige Dienststelle aufzulösen und ihre restlichen Agenden dem Hauptwirtschaftsamt zu übertragen. Dadurch werden Personal und Amtsräume für andere Zwecke frei.

Sitzung des Gemeinderates
=====

Der Wiener Gemeinderat tritt Freitag, den 11. März, um 10 Uhr, zu einer Geschäftssitzung zusammen.

Auf der Tagesordnung steht unter anderen auch ein Antrag, der die Errichtung einer Wohnhausanlage im 4. Bezirk, Kolschitzkygasse 9 - 13, vorsieht. Die Wohnhausanlage wird 104 Wohnungen, eine städtische Mutterberatungsstelle und ein Geschäftslokal umfassen. Die Kosten dafür sind mit 8,750.000 Schilling nach dem derzeit geltenden Bauindex geschätzt. Mit den Arbeiten soll in längstens einem Monat begonnen werden.